



Mi Universidad

Actividad I

Nombre del Alumno: Kenny Janeth Hernández
morales

Tema: Derecho a la salud

Parcial: 1 unidad

Materia: Legislación en la salud y en enfermería

Nombre del Profesor: Karla Jaqueline Flores
Aguilar

Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 8

Este texto trata sobre 3 temas principalmente el derecho a la salud lo cual es un principio fundamental que reconoce la importancia de la salud como un derecho humano esencial. Este derecho implica que todas las personas deben tener acceso a servicios de salud adecuados, incluyendo atención médica, medicamentos y tratamientos necesarios para mantener y mejorar su bienestar como segundo tema son indicadores de la salud: es crucial para evaluar el estado de salud de una población y la efectividad de los sistemas de salud estos indicadores son herramientas estadísticas que permiten medir y analizar diferentes aspectos relacionados con la salud, facilitando la toma de decisiones y la implementación de políticas públicas y como último tema ley general de la salud que es un marco legal fundamental en muchos países, que establece las bases para la organización, regulación y promoción de la salud pública y la atención médica su principal objetivo es garantizar el derecho a la salud de la población y regular las políticas sanitarias en el país.

Derecho a la Salud

Es fundamental de los derechos humanos y por una vida digna.

↓ Derecho

Disfrutar un nivel más alto de salud física y mental.

↓ OMS

1946 definió la salud.

↓ Como

Un completo bienestar, físico, mental y social y no solamente la ausencia de enfermedades.

↓ también

OMS afirma el goce de salud es uno de los derechos fundamentales de todo ser humano.

↓ Sin

Distinción de raza, religión, ideología política o condición política.

2002 Consejo de derechos humanos

↓ Crep

El mandato especial sobre el derecho de toda persona.

↓

Derecho a la Salud

↓ Definición

Es el resultado de las demandas de la humanidad para que las personas tengan control de su cuerpo.

↓ De contar

Con información relacionada con su salud, rechazar tratamiento, no ser torturado.

↓

Estas demandas han sido reconocidas como derechos humanos.

Declaración Universal

En su artículo 25 reconoce a toda persona el derecho

↓ OMS

Constituye el 7 de abril de 1948 fecha en la que se celebra el día mundial de la salud

↓

(PIDESC) en México 23 de junio de 1985

↓ Quien

Reconoce el derecho de toda persona del más alto nivel de salud.

↓ Añade

La salud es fundamental e indispensable para el derecho humano.

El Derecho

↓ Cuenta

Sistema de protección y brinda a las personas oportunidades iguales para disfrutar el alto nivel de salud.

↓

Enuncia que el derecho es fundamental e indispensable.

↓ Para

alimentarse, vivienda, al trabajo educación y medio ambiente sano.

↓

Salud de una población

↓ Definición

Es el resultado del grado y la forma mediante los cuales se puede ejercer sus derechos.

Indicadores de la Salud

Indicadores de la Salud

↓ Como

- Recién nacidos con bajo peso.
- Mortalidad Infantil
- Porcentaje de obesidad entre adultos y Prevalencia de diabetes mellitus en adultos.

Condiciones del Sistema Sanitario

↓ Indicadores

- Gasto total de salud
- Gasto farmacéutico anual por capita
- Número de camas del hospital.
- Número de médicos por 1000 habitantes
- Número de consultas anuales.

Indicadores de Salud de la Población

Recién nacido con bajo peso.

↓

Es importante, ya que el bajo peso de los recién nacidos puede ser un indicador muy eficiente de la salud de las madres

↓ también

Cuidados que reciben durante el embarazo, así como de posibles efectos y padecimientos futuros del niño.

↓ México

Uno de cada once recién nacidos en el país, enfrenta bajo peso.

↓ Siguiendo

Mortalidad Infantil

↓

México ha reducido de forma importante la mortalidad infantil.

↓ Sin embargo,

frente a otros países

↓ Como

Chile, Polonia y Hungría casi duplica la tasa.

Porcentaje de Obesidad entre adultos.

↓ Puede

llegar a tener elevados costos en términos económicos, humanos y sociales.

↓ México

Se encuentra peleando el primer lugar con Estados Unidos por el país con más población obesa del mundo.

↓ también

tres de cada diez adultos enfrentan dicha situación, prevalencia de diabetes mellitus en adultos (20-79 años)

↓ Resultado

Sobrepeso generalizado es referido a la incidencia de diabetes.

↓ de cada 100 pacientes

40 acabarían padeciendo ceguera, 14 desarrollarían padecimiento renal y 10 sufrirían neurosíntesis.

LeY General de la Salud

Se compone de 482 Artículos distribuidos en dieciocho títulos con sus respectivos Capítulos.

↓ Para entender

La creación de determinada ley basta con una lectura a la exposición de motivos.

↓ lo cual

Que es el documento que justifica la producción legislativa.



La obra el derecho Constitucional a la Protección de la Salud.

↓ fue

Realizada por el Jurista Miguel Pérez López (2001)



En este estudio se hace una revisión a la Iniciativa de adición del Parágrafo 4º Constitucional.

↓ año 1983

Se eleva al más alto nivel normativo el derecho a la Protección de la Salud.

Derecho a la Protección de la Salud.



La salud es una responsabilidad que conforman Indisolublemente

↓ se trata.

Garantía social al imponerse a los poderes del estado en especial para fincar un sistema nacional de salud.

↓ Se crea

El 7 de febrero de 1984 la ley general de salud

↓ Con

Un carácter más orgánico que de Protección del Derecho (Carbonell Sánchez)

↓ Determina

Los bases y modalidades para el acceso a los servicios de salud y la concurrencia de la federación.

La ley general de Salud.

↓ Establece

Artículo 1º.- el derecho a la Protección de la Salud que tiene toda Persona.



Artículo 4º.- Establece los bases y modalidades para el acceso a los servicios de salud.

↓ también

Esta ley define quienes son las autoridades sanitarias de nuestro País.



Artículo 10. Bis se entiende por Salud como un estado de completo bienestar físico, mental y social y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades.